
 

（第２回目検討会議での意見） 

施設計画についての意見概要 

意見概要 事務局からの発言 

① 公民館やコミュニティ施設との複合化と施

設規模は関係があると思うがどう考えている

か。（どのくらいの規模になるのか？） 

現時点では複合化の結論はでていないた

め、現在の公民館の大講堂を共有すること

を前提としている。複合化については、ま

た別に考えることになる。 

② 駐車場は120台と考えているようだが、足り

るのか。 

健康センター、文化会館などの利用もあ

るが、確保できると考えている。 

 

庁内配置計画についての意見概要 

意見概要 事務局からの発言 

① バックヤードについて、会議室や作業スペー

スでの利用など柔軟に利用できるようにした

ほうがよい。 

 

 

 

② 地下室は作らないのか、部屋として活用しな

いのか。 

    

多くの面積を必要とする場合、地下につ

いても検討するが、地下は採光がとれない

など、執務室にするには難しいが倉庫など

の活用が考えられる。 

ただ、新潟は地下を掘り進めば水が出や

すく、止水対策を行わなければならないな

ど、お金が関わってくることから、敷地が

ある程度確保できるのであれば地下は検討

しない。 

③ 会議室の利用イメージがない。どのように使

われているのか。 

季節ごとに、確定申告や国勢調査などの

業務があるが、これらで使われてしまうと

他がなくなる。大会議室もあるが、ミーテ

ィングには広すぎることもある。 

また作業スペースとして利用することも

あるので、これらについては、バックヤー

ドでミーティングができればいいと考えて

いる。 
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意見概要 事務局からの発言 

④ 西区役所は相談するスペースが狭く、ついた

てがあるもののすぐ隣で相談している状況だ

と思う。プライバシーには配慮すべきである。

 

⑤ 障がい者に対する配慮が西区役所では行き

届いていたが、市民生活に関わる課の1階スペ

ースは狭い。 

⑥ １階は住民が行きやすい、利用しやすい場所

なので、窓口業務を入れて欲しい。 

 

⑦ 耐震については、震度はどのくらいを想定し

ているのか。 

震度 6 で建物が倒壊しない、庁舎につい

てはさらに25％割増でさらに強固なものに

なる。 

⑧ 区民生活課や健康福祉課、税務センターを 1

階に配置すると、1階が狭くなるのではないか。

1階の建床面積をどこまで確保するかは、

複合化の検討とも関連がある。 

⑨ 西区役所は 4 階建だが、3 階ということもあ

るのか。 

敷地が確保できるのであれば、高くする

必要はない。建築基準法で高さの制限もあ

る。 

⑩ 建物は円形にすると、どこでも正面になりど

の窓口にも行きやすくなると思うが。 

コスト面だけでいえば、円形はコストが

かかる。 

⑪ 落ち着きのある空間でイメージするのは、芸

術的なものやホテルのようにコンシェルジュ

などの配置などがあると思うが、最初は触れ合

うのは人なので、まずは人が対応するのが一番

だと思うので、そこを手厚くして欲しい。 

そしてその先を見据えたときには、ＩＴの導

入などを検討してもらいたい。 

総合窓口については、まず中央区で検討

していく。ＩＴの導入などを見越した庁舎

整備は必要だと思っている。 

 


